

Castellano (/es/actividad/actualidad/noticia/les-corts-valencianes-reparan-memoria-de-guillem-agullo

Valencià (/ca-va/activitat/actualitat/noticia/les-corts-valencianes-reparen-memoria-de-guillem-agul



ACTIVIDAD PARLAMENTARIA
(/ES/ACTIVIDAD)

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN
(/ES/COMPOSICION)

CONÓCENOS
(/ES/CONOCENOS)

PARLAMENTO ABIERTO
(/ES/PARLAMENT-OBERT)

Inicio (/es) | Actividad Parlamentaria (/es/actividad) | Noticias (/es/actividad/actualidad/noticia) | Detalle

LES CORTS VALENCIANES REPARAN LA MEMORIA DE GUILLEM AGULLÓ

Compartir en Facebook (/#facebook)

Compartir en Twitter (/#twitter)

(/#pinte



14 de abril de 2016

Valencia, 14 de abril de 2016 - Los cinco grupos parlamentarios de les Corts: PPCV, PSPV-PSOE, Compromís, Podemos-Podem y Ciudadanos, han presentado Declaración Institucional al pleno, que ha sido leída por el Presidente de la cámara, Enric Morera. En ese documento, las formaciones democráticas hacen reparación a la memoria de Guillem Agulló i Salvador, el joven antifascista de Burjassot asesinado hace 23 años en Montanejos.

Las Cortes se han comprometido a cumplir la resolución del Parlamento Europeo del 14 de marzo de 2013, sobre la lucha contra el racismo, la xenofobia y los delitos motivados por el odio, que pide el cumplimiento de la normativa en la materia e insta los estados miembros a elaborar una estrategia global de prevención de delitos de odio, el racismo y la xenofobia.

Por todo ello, y en memoria de Guillem Agulló, el parlamento valenciano ha acordado entregar anualmente un premio, todos los meses de abril, a personas e iniciativas destacadas en la lucha contra el racismo, la xenofobia y el odio, como homenaje al joven de Burjassot y también a todas las víctimas de la intolerancia.

A la lectura de la declaración institucional han asistido los padres de Guillem Agulló, familiares, amigos y activistas en la lucha contra la intolerancia.

GALERÍA



(https://www.cortsvalencianes.es/sites/default/files/migrated/news/image/guillem_agullo.jpg)